

FOTO: FACEBOOK MUNICIPALIDAD DE HUALPÉN



## Club de Ajedrez Hualpén alista primer desafío 2025

Después de un año exitoso con torneos de todo nivel, escolares y adultos, incluso con ránking internacional, el Club de Ajedrez Hualpén se apronta a enfrentar nuevos desafíos este 2025.

Se trata de un grupo de siete jóvenes ajedrecistas de la institución que se preparan para su primer nacional de ajedrez, a disputarse en Viña del Mar, en febrero.

"Estamos contentos, nuestros jóvenes empezaron a sacar premios en distintas ciudades, lo que los entusiasmó para enfrentar palabras mayores. No podemos quitarles el sueño, sabemos que el desafío es grande porque es su primera experiencia, y eso pesa mucho a jugadores que ya han ido hasta torneos internacionales. Sin embargo, la ambición está y debemos apoyarlos", comentó al respecto el presidente de la entidad, Daniel González.

### Desarrollando el ajedrez

Para la coordinadora del club, Andrea Cuevas, es un compromiso ir en ayuda de los deportistas. "Estamos preparando muchos beneficios como rifas y ventas para apoyar a nuestros niños. Este sábado tenemos el torneo 'Ice Cream Tournament', donde la inscripción dará derecho a una copa de helado y lo recaudado irá directamente a financiar el alojamiento de los pequeños", aseguró.

Y añadió, "también en los proyectos globales el club está en pro-

### Aún hay tiempo para anotarse

Las inscripciones para el "Ice Cream Tournament" están abiertas en redes del Club de Ajedrez Hualpén.

ceso de afiliación a la federación, siendo ya incorporado al IND. En 2024 nos preocupamos de masificar el deporte en la comuna a través de proyectos del Gobierno Regional, hicimos torneos gratuitos a los pequeños de Hualpén en colegios municipales e implementamos al club con material de lujo con tableros de maderas con sus piezas y relojes de último modelo, lo que se ve poco cuando se trabaja con niños", detalló.

"Debemos dar gracias el apoyo municipal que ha sido crucial, pretendemos seguir trabajando en el Centro Cultural todos los sábados a las 15.00 horas sin detenernos en el verano. Esperamos el apoyo de la empresa privada para cumplir con los niños en este desafío de ir al nacional", sentenció Daniel González.

En la instancia de este sábado 11 de enero, se entregarán premios en medallas y se rifarán materiales. La actividad se puede ver en la página del club [www.clubdeajedrezhualpen.cl](http://www.clubdeajedrezhualpen.cl) y de la federación, [www.federacionchilena-deajedrez.cl](http://www.federacionchilena-deajedrez.cl).